

V-2-041: Solidarität muss praktisch bleiben- Vollste Solidarität mit der Ukraine

Antragsteller*innen Philipp Tanger

Antragstext

Von Zeile 40 bis 41 einfügen:

- **Die Ukraine entscheidet selbst**, wann sie welche Schritte in Richtung Verhandlungen oder andere weitere Schritte unternimmt. Sollte es zu Verhandlungen kommen unterstützen wir die Ukraine auch hier ihre Forderungen durchzusetzen.

Begründung

Unsere Solidarität zur Ukraine sollte auch in möglichen Verhandlungen wiedergespiegelt werden. Die Ukraine hat ein Recht auf Selbstbestimmung und sollte dieses auch in möglichen Verhandlungen weiterhin haben. Als Opfer eines völkerrechtswidrigen Angriffskriegs sollten wir die Ukraine unterstützen, sollte es zu diplomatischen Gesprächen kommen, um ihre Forderungen gegenüber dem autoritären Regime von Wladimir Putin durchsetzen zu können. Die Ukraine sollte hier als souveräner Staat ihre Verhandlungsposition bestmöglich nutzen können und sollte dabei nicht alleine gelassen werden.